

Presentacion de la réplica de la guitarra de Francisco Tárrega

Escrito por Redacción

Martes, 22 de Junio de 2010 11:44

Los siguientes vídeos nos presentan a Joaquín Pierre y Juan Miguel González presentando en primicia la réplica de la guitarra que Antonio de Torres construyó para Francisco Tárrega en 1888 en Almería, culminando así un proyecto auspiciado por el concertista Juan Francisco Padilla que busca clasificar y fijar las características del modelo ultimado de Torres.

[Enlace Video Parte 1](#)

[Enlace Video parte 2](#)

[Enlace Video Parte 3](#)